



« RACING REPUBLIC »

L'ÎLE MAURICE S'OUVRE DAVANTAGE AUX SPORTIFS RÉUNIONNAIS

Depuis une dizaine d'années le nombre de sportifs Réunionnais à destination de l'île Maurice augmente de manière exponentielle. Le trail est pour l'heure leur discipline favorite, mais pas seulement, car le triathlon, le kite-surf, le raid aventure et bien d'autres activités se sont également positionné sur le tourisme sportif. A ce titre la nouvelle structure Racing Republic vient d'être lancée par le Mauricien Albert d'Unienville afin de répondre justement à la forte demande. Nous l'avons rencontré.

Vous avez été un des premiers Mauriciens à croire dans le potentiel du sport nature et à voir dans ce champ d'activité un trait d'union entre sport et tourisme. Cette nouvelle vision de la destination Maurice allait donner naissance au Royal Raid en 2006, premier trail de l'Histoire de Maurice...

« Je le redis, le sport et le tourisme ont toujours été liés et nous avons foi que tous ces voyageurs sportifs continueront à participer aux évènements. De plus, à l'époque, nos partenaires et moi avions aussi foi que les Mauriciens allaient participer de plus en plus aux différents évènements sportifs en nature dont les trails, et je salue leur soutien et leurs participations en hausse années après années. Je tiens aussi et surtout à saluer le soutien des participants Réunionnais qui sont nombreux tous les ans à prendre part à nos évènements, tout en les soutenant. Eh oui : la naissance du Royal Raid! Tout ce soutien reçu d'amis Mauriciens passionnés couplé de l'expertise Réunionnaise : quel formidable travail d'équipe (travail d'équipe qui inclut aussi tous les participants !) depuis le début et qui continue aujourd'hui encore, pour en faire ce trail reconnu dans le monde et qui a fait voyager des milliers de personnes vers notre lle Maurice!

Vous avez ensuite enrichi la palette d'expériences sportives aussi bien sur l'asphalte que sur l'eau?

« Toujours avec le soutien de nos partenaires spécialistes, dont celui de l'expert de l'AIMS Jean Marie Grall, nous avons pu mettre en place en 2010 le Marathon de Maurice qui est aujourd'hui le seul marathon certifié et organisé sur notre lle. Un des Marathons au monde qui accueille une belle diversité de coureurs de différentes nationalités : nous avons recensé 44 pays différents lors de cette dernière édition ! Puis en 2009 naîtra notre belle semaine de surfski, la Heritage Surfski Week avec JPH Boathouse et Fenn Kayaks ; semaine de surfski considérée par les spécialistes comme l'une des plus belles au monde, avec je tiens à le souligner, la course principale possédant le label ICF World Cup ! Puis l'Indian Ocean Triathlon, le Mauritius Adventure Raid Trophy (évènement multisports) et le Beach Rugby, le tournoi de pêche aux gros Mauritius Billfish Release entres autres évènements »

Allez-vous poursuivre cette aventure au sein de Racing Republic et continuer à donner vie à tous ces rendez-vous devenus des incontournables du calendrier sportif?

« Tout à fait, nous continuerons à faire vivre tous ces évènements et avons le projet d'y rajouter de nouveaux dont un X-Terra en préparation. Profiter d'un terrain de jeu désormais élargie pour vraiment lancer notre Espace Trail, bien positionner le Heritage Challenge Montagne sans oublier le développement des activités autour des différents évènements dont notre Salon du Trail, entre autres. Motiver les chefs d'entreprise à encourager leurs membres du personnel à participer aux évènements dans un esprit « team building » !

Quelles sont les ambitions de Racing Republic ?

« Nos ambitions : continuer à être leader et une référence dans l'organisation d'évènements sportifs « outdoor » à Maurice. Etre aussi impliqué dans la promotion et l'organisation de certains évènements à l'Ile de La Réunion, en synergie avec nos partenaires Réunionnais. Nous saurons aussi saisir toutes les autres opportunités de développement qui s'offriront à nous »